

Ü b u n g s p l a n

der Freiwilligen Feuerwehr Prackebach für das Jahr 1977

Die Feuerwehr bleibt aktiv

Prackebach. Vor der Prüfungskommission mit Kreisbrandinspektor Alois Kuffner, Viechtach, Kreisbrandmeister Gürster, Schlatzendorf und Kreisbrandmeister Haas, Viechtach, legte eine Löschgruppe ihre Leistungsprüfung erfolgreich ab. Die derzeit höchste Stufe „Gold auf Grün“ wurde von folgenden Wehrmännern erreicht: 1. Kommandant Johann Lummer,

Jetzt 
prämiensparen.

Bis 30.6. prämiienbegünstigten Sparvertrag abschließen.

 **Sparkasse Regen-Viechtach**
mit Zweigstellen überall in Ihrer Nähe

Prackebach, Siegfried Heiland, Prackebach, Josef Baumgartner, Hagengrub, Johann Baumgartner, Maierhof, Georg Probst, Oberreisach; „Gold“ erreichte 2. Kommandant, Albert Baumgartner, Igleinsberg, sowie Karl Engl, Tafertshof. Stufe III/1 Silber-Wiederholung erzielten Heinrich Penzkofer, Hagengrub und Rudi Baumgartner, Igleinsberg. Zum Erfolg gratulierten außer den Schiedsrichtern Kuffner, Gürster und Haas, Bürgermeister Josef Frohnauer, der ein kritischer Beobachter der Prüfung war. Die Gruppe hatte Kommandant Lummer ausgebildet. Die erworbenen Abzeichen werden später durch Kreisbrandrat Höpfl überreicht. Kommandant Lummer dankte anschließend im Vereinslokal Eidenschink den Schiedsrichtern sowie der Mannschaft für ihren Einsatz und Idealismus. In gemütlicher Runde saß man noch einige Zeit beisammen.

Numer 143

FFW bleibt weiter aktiv

Prackebach. Vor der Prüfungskommission mit Kreisbrandinspektor Alois Kuffner, Kreisbrandmeister Ludwig Gürster sowie Kreisbrandmeister Hermann Haas legte die 7. Gruppe der FFW Prackebach die Leistungsprüfung der Stufe II (Silber) ab. Dazu gehörten Gruppenführer Max Lummer, Prackebach, Maschinist Johann Heimerl, Engelsdorf, Johann Bauer, Oberubendorf, Rudi Rainer, Oberubendorf, Georg Ecker, Engelsdorf, Ludwig Penzkofer, Hagengrub, Martin Schötz, Prackebach und Franz Müller, Hetzelsdorf. Ferdinand Gierl erwarb das Goldene Leistungsabzeichen. Die Stufe III erreichten: Hermann Kraus, Hagengrub, Anton Ecker, Engelsdorf, Franz Eidenschink, Prackebach und Johann Högerl, Vormühle. Die Wehrmänner wurden von den beiden Kommandanten Lummer und Baumgartner ausgebildet. Ehrenkommandant Otto Mühlbauer und Pfarrer Hastreiter waren kritische Beobachter. Die Leistungsabzeichen werden später durch Kreisbrandrat Höpfl überreicht. Im Vereinslokal Eidenschink dankte anschließend Kommandant Lummer den Schiedsrichtern wie der Mannschaft für ihren Einsatz und Idealismus.

*

gez. Lummer
(1. Kommandant)